

令和7年9月1日



村雨こども園
愛分園・なぎさ分園

9月に入りましたが連日、厳しい暑さが続いています。10年に一度しか起きないような「著しい高温」となる可能性があるとして毎日の様に報道された7月、8月を過ごす中で、ご家庭でもお子さんの環境面や体調管理にかなりご配慮頂いた事と思います。

保護者の皆さんと連携しながら子ども達は、猛暑の夏を暑さに負けず健康に過ごすことができました。ありがとうございます。

園庭に設置した日除けシートや2階テラスの可動式テントを有効活用し、熱中症にならない様に気を配りながら水遊びやプール遊びを中心に活動し、十分に身体を動かし夏の遊びをしっかりと体験しました。夏の遊びから運動機能もより高まり、体力もついてきて丈夫な体がつくられています。

また、それにもなって言葉のやり取りが活発になり、年長、年中クラスは、自分の思い考えを伝えながらお友達との関わりがどんどん深まっています。

10月、幼児クラスは運動会の行事に取り組んでいきます。運動機能の高まりを繋ぎながら運動遊びを楽しみ、お友達と一緒に取り組むことの楽しさも伝えていきたいと思えます。

9月は、夏の疲れに対応しながら、徐々に増加傾向にあるコロナ感染を広めない様に努めていきたいと思えます。ご家庭でもご協力よろしくお願い致します。



「令和8年度1号認定入園説明会」を、9月20日（土）午前10時～11時に開催します。対象年齢は、令和8年4月1日以降に、満3歳～6歳になる児童です。

お仕事の時間数を減らす、お仕事を暫く辞める等、事情により2、3号認定から1号認定へ変更を検討されている場合は、ご来園頂きご説明をお聞き下さい。また、別日にご説明が必要な場合は事務室へお知らせ下さい。



9月行事予定

1日(月)	英語であそぼう
16日(火)~19日(金)	発育測定
17日(水)	絵本の読み聞かせ(5歳児) 15:00~
19日(金)	誕生日会・避難訓練
22日(月)	英語であそぼう
24日(水)	おはなしの会
25日(木)	アイハート須磨(5歳児) 10:30~ ※特別養護老人ホームに訪問し、おじいちゃん、おばあちゃん とゲームなどをして楽しめます。
29日(月)	英語であそぼう
30日(火)	ランチデー



クラスだよ

らっこ組

給食の時間になるとパーテーションの所に並び「まんま」と言ったり「あ！」と指差しをして、喜んでいきます。少しずつ食べられる食材も増えてきて、普通食になった子は自分で手づかみで食べようとしていたり、スティック野菜を掴んで持ち、上手に噛んで食べれるようになりました。離乳食の子も、なんでもよく食べるようになり、先生が「カミカミ」と声を掛けるとよく口を動かして食べています。スプーンやコップにも興味津々で、自分で持ってみようとする姿も見られるようになってきました。

これからも楽しく美味しいごはんをしっかりと食べれるようにしていきたいと思いをします。



かめ組

暑くなり、水分補給のため、先生がコップにお茶を入れて、「ちょうだい」とハイハイやずり這いで集まってきてくれるこどもたち。先生がコップを支えると、ゴクゴクと飲んだり、スプーンで一口ずつあげると口を開けて上手に飲んでいきます。

感触遊びでは、寒天ゼリーや氷が入った袋を触り、手のひらでぎゅっと押さえ、冷たさや、寒天ゼリーがつぶれ、不思議な触り心地を楽しんでいます。

まだまだ暑い日々が続きますが、引き続きこまめに水分補給をしながら、元気に過ごしていきたいと思います。



ペンギん組

給食の時に自分でスプーンを持って食べようとする姿が増えてきました。手で食材を掴んで食べることが多かったですが、“すくってみよう”という意欲が見られるようになり、自分でスプーンを持ち頑張って食べています。完食出来ると嬉しそうに教えてくれたり「ぴかぴか！」と言ってお皿を見せてくれています。

水遊びも始まり、初めは苦手だった子ども回数を重ねるごとに慣れてきて、それぞれお気に入りの玩具を見つけて楽しんでいます。特にお気に入りののはじょうろです。中の水がなくなると「いれて」と言って持ってきて、たらいに水を入れたり自分の足にかけたりして楽しんでいます。

朝・夕は少しずつ過ごしやすい気温になってくると思いますので、戸外での活動を増やしながら体調に気を付け元気に過ごしていきたいと思います。



かに組

水遊びでは、スコップで水を掬ってカップの中に入れることや、嬉しそうに水をパシャパシャとしています。先生が水鉄砲で水をかけると「きゃー」と大笑いしたり、先生と一緒に持って、ぴゅーっと水を飛ばして喜んでいます。水遊びを楽しんだ後にはシャワーをして気持ちよさそうです。上の服を先生が着せると「ばあ！」と顔を出し、腕を通す場所を知らせると、自分で腕を通し着てみようとしています。

来月はアンパンマン体操や動物体操をしたり、滑り台を滑ったり一本橋を落ちないように渡ったりなど体を動かして楽しみたいと思います。

あしか組

プールや水あそびを楽しんでいます。プールの中では、手で水をすくって顔や頭にかけてたり水鉄砲を使つて的に水をかけたりして楽しんでいます。また、みんなでぐるぐる水の中を歩いたり、ワニ歩きなどにも挑戦しました。

プールの前の着替えでは、自分で着ていた服を脱いで袋に入れようとしたり、身のまわりのことを自分でしようとするようになってきました。自分でやってみようとする姿を見守りながら、個々の姿に合わせて援助していきたいと思います。



あざらし組

トイレで排泄することやパンツを履くことに、少しずつ興味を持ち始めました。トイレに入ることに緊張していたお友だちも、動物や車のイラストが貼ってあるのを見つけるとトイレに自ら行こうとしたり、「今日は OO のパンツなんだ」「お兄さん、お姉さんパンツ履きたい」と楽しくトイレトレーニングを進めています。

水遊びではプールの中でバタ足、ワニ、馬歩きなどをして体を動かして遊びました。回数を重ねるごとに水が顔にかかることに慣れてきて、体をダイナミックに動かして楽しみました。これからも子どもたちの楽しい気持ちや発見を大切にしながら、氷絵の具や色水遊びなど季節の遊びを楽しみたいと思います。



いるか組

いるか組が育てているトマトやきゅうりなどの夏野菜を収穫しました。水やりを行いながら「トマトまだ赤じゃないね」「花が咲いている」「小さいピーマン見つけた」と少しずつ成長していく様子に気づき喜んでいました。初めてのクッキングで作った夏野菜ピザでは、夏野菜を育てることを通して野菜に興味を持つ子どもが増え、苦手な野菜を一つでも食べてみようとして頑張りました。

最近、じゃんけんのルールを少しずつ理解することができてきたので、友だちや先生とじゃんけん列車をして遊ぶことを楽しんでいます。他にも、かくれんぼや鬼ごっこなどのルールのある遊びを楽しんでいます。これからもルールや約束事を少しずつ知りながら、様々な遊びを楽しんでいきたいと思います。

くじら組

友だちと一緒にプール遊びを楽しみました。お友だちと水をかけ合ったり、水鉄砲をして遊びました。また、水の中にフープのトンネルを置くと、ワニ歩きで通ったり、泳いで通ったりしました。また、遊ぶ中で、顔を水につけられるお友だちも増えました。

水着の着替えでは自分で前後を確認して着ようとしていたり、シャワーをした後は隅々までしっかりと体を拭こうとしていたり最後まで自分でやってみようと頑張っています。

これからも子どもの自分でやってみようという気持ちに寄り添い、出来ることを増やしていこうと思います。



かもめ組

ピーマン、トマト、とうもろこし、オクラ、きゅうりと様々な夏野菜を植え、毎朝水やりをしながら「トマト赤くなってきた」「きゅうりこんなに大きいよ」と野菜の生長を喜びました。どの野菜もすくすくと元気に育ち、収穫した野菜を使ってクッキングで野菜ピザを作り、おいしく食べました。また、夏野菜の形や模様、色などを観察しながら鉛筆や絵の具を使って、夏野菜の絵を描きました。絵の具を混ぜ合わせて色を作り、野菜の絵に色を塗り、色鮮やかな絵が完成しました。

これからも植物や生き物のお世話をしたり、観察したりしながら様々な発見を楽しんでいきたいと思っています。

